
 
 

 

 

Site Plan Control Proposal Summary 
Manager Approval, Public Consultation 

 

File Number: D07-12-18-0159 Date:  December 13, 2018 
 Comments due date: January 10, 

2019 
Applicant: Novatech Planner: Tracey Scaramozzino 
Email: k.blakely@novatech-eng.com Ward: 18 
Phone: 613-254-9643 Councillor: Jean Cloutier 

 Owner: FES Group 

 
Site Location: 
1545 Bank Street 
 
Applicant’s Proposal 
The City of Ottawa has received a Site Plan application to permit the construction of an 
8-storey mixed-use building. 
 
Roadway Modifications may be required. 
 
Proposal Details 
The site is located at the north-east corner of Bank Street and Evans Boulevard.   The 
site is currently vacant, but was previously occupied by a gas station and auto-
mechanic garage. 
 
The adjacent properties along Bank Street (an arterial road) to the north, south and 
west are commercial sites with restaurants, banks, and retail uses.  The abutting 
property to the east, along Evans Blvd. (a local road), is a converted dwelling that is 
used for commercial purposes.  The remainder of Evans Blvd. is comprised of single 
detached dwellings. 
 
The application is for the construction of an 8-storey (25metre), mixed-use building 
fronting on Bank Street.  Commercial uses will be located on the ground floor with 140 
residential dwelling units located on the upper floors.  Two levels of underground 
parking will be provided to allow parking for seventy vehicles and seventy bicycles, with 
access off Evans Blvd.  Amenity spaces will be provided on the roof-top terrace, a rear 
courtyard and on some private balconies. 
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Related Planning Applications 
A site plan control application was submitted and approved in 2012 (D07-12-12-0075) 
for an 8-storey mixed-use building on this site.  The 2012 approval was been extended 
several times and expired in November 2018. 
 
Roadway Modifications  
Roadway Modifications may be required. 
 
Timelines and Approval Authority 
The “On Time Decision Date”, the target date upon which a decision on the application 
is to be rendered by the Planning, Infrastructure and Economic Development 
Department, via delegated authority, is February 11, 2019. 
 
How to Provide Comments: 
For additional information or to provide your comments go through Ottawa.ca/devapps 
or contact*: 
 
Tracey Scaramozzino 
File Lead 
Development Review, Suburban Services 
110 Laurier Avenue West, 4th floor 
Ottawa, ON  K1P 1J1 
613-580-2424, ext. 12545 
Fax No.:  613-560-6006 
Tracey.scaramozzino@ottawa.ca 
  
*Please provide comments by January 10, 2019. 



 
 

 

 

Résumé de la proposition du plan d’implantation 
Approbation du Directeur, Consultation publique 

 

No de dossier : D07-12-18-0159  Date: 06  décembre 2018  
 Date limite des commentaires: 10 

janvier, 2019 
Requérant : Novatech Urbaniste : Melanie Gervais 
Courriel : k.blakely@novatech-eng.com Quartier: 18 - Alta Vista 
Téléphone : 613-254-9643 Conseiller : Jean Cloutier 

 Propriétaire: FES Group 

 
Emplacement   
1545, rue Bank 
 
Proposition du requérant 
La Ville d’Ottawa a reçu une demande d’approbation d’un plan d’implantation visant à 
autoriser la construction d’un bâtiment polyvalent de huit étages. 
 
Des modifications à la chaussée pourraient être requises. 
 
Détails de la proposition 
L’emplacement visé est situé au coin nord-est de la rue Bank et du boulevard Evans. La 
rue Bank est une artère, tandis que le boulevard est une route locale. Cet emplacement 
est actuellement vacant, mais il était auparavant occupé par une station-service et un 
garage de mécanique automobile. 
 
Les propriétés adjacentes le long de la rue Bank au nord, au sud et à l’ouest sont des 
sites commerciaux qui comprennent des restaurants, des banques et des 
établissements de vente au détail. Le bien-fonds contigu, à l’est, le long du boulevard 
Evans, est une habitation transformée et utilisée à des fins commerciales. Les autres 
propriétés le long du boulevard Evans sont des habitations isolées. 
 
La demande porte sur la construction d’un bâtiment polyvalent de huit étages 
(25 mètres) donnant sur la rue Bank. Les commerces seront au rez-de-chaussée et les 
étages abriteront 140 logements. On construira aussi un garage de stationnement 
souterrain à deux niveaux comptant 70 places de stationnement pour les véhicules et 
70 places de stationnement pour vélos qui sera accessible à partir du boulevard Evans. 
Comme espaces d’agrément, on propose une terrasse sur le toit, une cour arrière et 
des balcons privés. 
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Demandes connexes de planification 
Une demande de réglementation du plan d’implantation pour la construction d’un 
bâtiment polyvalent de huit étages à cet emplacement a été présentée et approuvée 
en 2012. L’approbation de la demande de 2012 a été prolongée plusieurs fois et a pris 
fin en novembre 2018. 
 
Modifications à la chaussée 
Des modifications à la chaussée pourraient être requises. 
 
Calendrier et pouvoir d’approbation 
La « date de décision en temps voulu », c’est-à-dire la date limite à laquelle la Direction 
générale de la planification, de l’infrastructure et du développement économique rendra, 
par pouvoir délégué, une décision relativement à la demande, est fixée au 11 février, 
2019 
 
Soumission de commentaires 
Pour obtenir des renseignements supplémentaires ou faire part de vos commentaires, 
veuillez consulter Ottawa.ca/devapps ou communiquer avec* : 
 
Melanie Gervais 
Responsable du dossier 
Examen des demandes d’aménagement, Services suburbains 
110, avenue Laurier Ouest, 4e étage 
Ottawa (Ontario)  K1P 1J1 
613-580-2424, poste 24025 
Télécopieur : 613-560-6006 
Melanie.gervais@ottawa.ca 
 
 
* Veuillez soumettre vos commentaires d’ici le 10 janvier, 2019. 
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